

★先輩からのメッセージ(抜粋) ★

メッセージをくれた先輩方全員が、“頑張ってください！”と書いてくれました。

<p>大学生の間に自分のやりたいこと全部やってみてください。社会人からでももちろんできるけど、今ほど自由なことはないと思います。(中略)進路悩んでいる方は、まわりの目を気にせず、自分にスナオになって下さいね。教員の道も、そうじゃない道もどちらも大変で楽しいはずですので。</p> <p>2012年卒業生</p>	<p>学生のうちにしかできないことを、どんどんやってください!!私も、まわりの友人も、みんなその時のことが今の糧になっています。</p> <p>2012年卒業生</p>	<p>教員を取り巻く状況は年々変化してきていると感じます。時代の流れに上手く乗りながら、自分のブレない軸を持っている… そんな、しなやかな心を持って現場に出てきてください!お待ちしております!</p> <p>2013年卒業生</p>
<p>2012年卒業生</p>	<p>1人1人目標が違うと思いますが、その目標や夢を叶えるために努力を惜しまず頑張ってください。そして、頑張っている自分をたくさん褒めてあげるのも忘れずに!!</p> <p>2012年卒業生</p>	<p>学生のうちにしかできないことを、たくさん経験して、将来につなげて下さい!</p> <p>2013年卒業生</p>
<p>私は教育関係の職業につきませんでしたが、大学で学んだ事は後輩教育等に活かしています。一生懸命バイト・勉強等で経験値を積んでください。</p> <p>2014年卒業生</p>	<p>コロナ禍で大変だとは思いますが、教員を目指し日々努力を続けていることと思います。子どもの笑顔は明るくするパワーがあり、元気をもらえます。子どもや先生方と直接かかわる実習等で経験を積み、ステキな先生になってください。応援しています。</p> <p>2015年卒業生</p>	<p>いっしょに、子どもたちのために、はたらきましょう!</p> <p>2016年卒業生</p>
<p>何事も努力し、常に謙虚な気持ちを持って取り組んでください。</p> <p>2014年卒業生</p>	<p>2015年卒業生</p>	<p>学生のうちに、たくさん学び、経験し、たくさん遊んで楽しんで下さい。</p> <p>2017年卒業生</p>
<p>教員の夢をあきらめず、がんばって下さい。かわいい子どもたちが待っていますよ!!</p> <p>2017年卒業生</p>	<p>教員は大変なことも多く「本当にこの道でいいのかな」と思うことが何度もありますが、子どもたちの成長を感じ、日々楽しくすごしています。ぜひがんばってください!!</p> <p>2018年卒業生</p>	<p>川村の児教は、先生方が細かく優しく見守ってくださります。現場に出るとゆっくり時間が取れないので、今のうちにたくさんのことを学んでください。がんばってください。</p> <p>2018年卒業生</p>
<p>学科の人数が少ないからこそ、仲間と助け合い、切磋琢磨して学問に励むことができます。先生方も手厚く指導して下さいます。働いている今でも同期と同じくらい頼りになるのは一緒に頑張ってきた仲間です。4年間を大切に過ごして下さい。応援しています。</p> <p>2018年卒業生</p>	<p>新型コロナウイルス対策により、新しい生活様式がなされている中、いろいろ大変だと思いますが、同じ学科の友達と助け合いながら頑張ってください。応援しています!!</p> <p>2018年卒業生</p>	<p>コロナウイルスで大変かもしれませんが身体に気を付けて大学生生活を enjoy して下さい!</p> <p>2019年卒業生</p>
<p>2018年卒業生</p>	<p>自分のやりたいことに向かって全力で頑張ってください。</p> <p>2019年卒業生</p>	<p>(前略)今できることを全力で頑張ってください。教員生活は、とっても楽しいですよ!</p> <p>2019年卒業生</p>